

23.07.2008 - 21:00 Uhr

Mazda (Suisse) SA : forte progression des ventes

Petit-Lancy (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique peut être téléchargé sous: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100005204> -

Les excellents résultats des ventes de Mazda en Suisse font qu'elle occupe la 2ème place parmi les importateurs japonais et la 13ème place absolue en tant que marque. Cela représente le meilleur semestre des derniers 10 ans.

Excellents résultats pour Mazda en Suisse. En effet sur les premiers 6 mois de l'année Mazda immatricule, d'après les statistiques d'auto-suisse, 5'036 voitures de tourisme ce qui représente une hausse de 31.1% par rapport au 3'841 de la même période en 2007 et constitue le meilleur semestre des derniers 10 ans.

Sur la même période le marché total suisse affiche 151'761 unités ce qui équivaut à une augmentation de 4.6% par rapport aux 145'100 de 2007. Rien que sur le dernier mois de juillet Mazda a obtenu un score de 897 immatriculations, une hausse de 35.9%, alors que le marché suisse enregistre une diminution de 4.6% pour le même mois.

Dans le classement interne des modèles les plus immatriculés sur ces premiers 6 mois nous trouvons à la première place Mazda2 avec 1'672 unités suivie par Mazda3 avec 1'137 unités et Mazda6 avec 888 unités. Dans la gamme "3" la version MPS représente 17.3% du total des ventes et la Suisse est le premier pays européen pour la petite sportive du segment C.

Intégralité du communiqué de presse sur notre site média:
www.mazda-press.ch

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
Tél.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch